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副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
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～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし2015年3月10日（火）

今年度第31回（通算67回）例会

本日のプログラム

＜イニシエーションスピーチ＞

フィデリティ投信株式会社 調査部長
愛宕RC国際奉仕委員会 委員長
Paul Tsai 会員

■３月のお誕生日 比嘉さん、丸山さん、若山さん

お誕生日おめでとうございます。

■2015年3月3日 会長挨拶

会長 尾関勇

先週2月24日・25日の二日間、地区大会が開催され、ご
参加頂きましたメンバーの方におかれましては、大変ご苦
労様でした。舟木ガバナー年度とは異なり、質実剛健な雰
囲気であり派手なパレードなどはありませんでしたが、北
清治RI理事をお迎えし、韓国の姉妹2750地区からも多くの
方々がいらっしゃり、賑やかな式典でした。ただ、二日間
の内でようやく二回目の地区大会の内、メンバーの方々が
どこに一番出席するのかわかりましたので、引き継いでい
きたいと思います。やはり、二日目の朝に多くの人がい
らっしゃり、中々晩餐会にいらっしゃらないようでしたが、
愛宕のメンバーはPBGとの昼食会に多く出られ、本当によ
かったと思っております。私たちの収穫としては、姉妹ク
ラブであるサイパンRCと一日目の夜、終わってからのブ
レックファーストで、若尾さんにご活躍いただき、中井さ
んと共に多くのメンバーと話を進めて頂けました。姉妹ク
ラブなので何かしたいと思っていますが、先方はやはり歯
科医師のいない島が多いため、その補助をお願いしたいと
ありましたが、これから出来ることを行いたいと思います。
また先日、秋山拓志さん（若山さんご紹介）が入会の運

びとなりましたが、24日の地区大会にご参加されました。
美容クリニックを経営されています。業務の都合により、
17日に入会式を執り行う予定です。これにて、私共のクラ
ブは増員目標3名を達成いたしましたが、7月の引継ぎまで
頑張っていきたいと思いますので、皆さんもご協力お願い
致します。
後程ご報告がありますが、栁さんの計らいで、ポリオワ

クチン投与活動に、インドまで行って参りました。数百人、
主にヨーロッパから多くのロータリアンが集まり、生ワク
チンの経口投与、その告知をするラリーを行いました。
ロータリーの地球規模的な組織と、行っていることの深さ、
意味を、初めて私はそこで見て凄いと実感いたしました。
来年ご参加できる方は、金土日でも参加可能ですので、ご
参加頂きたいと思います。インドは大変先進的なところか
ら、世界一のスラムまでありますが、広く遍く行うには、
ロータリーの力が重要だと思っております。

■黄さんへ奨学金授与
RI第2750地区パストガバナーであり、愛宕RC特別代表
である、舟木いさ子様にご来会いただきました。

チャリティーパーティーにつきまして、準備不足の関
係もあり、6月（仮）に延期と臨時理事会で決定いたしま
した。日程を空けて頂いた方には恐縮でございますが、4
月はイベントが目白押しなこともあります。22日の創業
支援塾、そして15日～GG事業はプレ段階ですがシアトル
に行くこともありますので、6月に延期をして、十分な準
備と、グループ・地区へのインフォメーションをして、
より多くの方にこのアメリカンクラブへおいで頂きたい
と思っております。まずは実行委員会の日程を固めてい
きたいと思います。
またGGですが、加藤さんと先日RI日本事務局へ行って、

レクチャーを受け、非常に内容がわかりました。こちら
は、シカゴのエバンストンへ打診をしております。佐藤
幹事の働きでここまで来ましたが、あとは本部の方がど
う判断するかというところですので、皆さん楽しみにし
て頂ければと思っています。



3月・4月のプログラム

○3/10（火）イニシエーションスピーチ：Paul Tsai会員（フィデリティ投信株式会社調査部長、愛宕RC国際奉仕委員長）
○3/17（火）卓話：西岡慎也様（株式会社ファッションスタイリストジャパン代表取締役）
○3/24（火）卓話：寺田朗子様（国境なき子どもたち会長）
●3/31（火）休会（規定による）＜7：45～8：15 メーキャップ対応あり＞

○4/7（火）卓話：中村千晶様（ROTEX 2010-11年度ブラジル派遣)
○4/14（火）イニシエーションスピーチ：加藤俊吾会員（株式会社アフィニティホールディングス代表取締役社長、愛宕RCロータリー
財団委員長）
○4/21（火）卓話：ブライアン・バーバー様（日本難民支援協会渉外部部長）

○4/28（火）例会後、8:30～クラブ協議会（ビジター・ゲスト様にはご退席いただきます）

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
＜事務局＞
〒１０６－００４４ 東京都港区東麻布２－１５－２ アンゼン・パックスビル2階
TEL：０３－３５６８－３８２７ ／ FAX：０３－３５６８－３８２９ ／ E-mail：office@atagorotary.com
広報戦略委員長 柳 邦明

◇ニコニコBOX◆ ￥21,000 累計総額 ￥402,506
・今日はおひな祭りですね。（特別代表・舟木いさ子様）・インドに行ってきました。感動を皆さんにも！！本日は石井さんよろしく
です。（若山）・ポリオのついでにヴァラナシへ行ってきました。ガンジス川、すごかった！（丸山）・今日は井草中学校社会人講座
です。メンバーの皆様頑張ってください。石井さんのイニシエーションスピーチも楽しみにしています！（島津）・先日の東京マラソ
ン、自己ベストタイムの3時間46分で完走しました。とても気持ち良かったです。ニコニコ（猿田）・尾関会長、若山さん、丸山さん

と、インドポリオワクチン投与活動に行きました。ありがとうございました。石井さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしていま
す。（柳）・石井さんとは愛宕RC発足以前からのお知り合いですが、まだまだ私にとってはミステリアスな方なので、IS楽しみにして
おります。がんばって下さい！（波多野）・本日も井草中学校行って参ります！！（山田）

富山県出身、今年で41歳になります。大学から東京に
でているので、もう東京にいる方が長くなっています。
学生時代は東京大学の理科一類、当時は物理・数学に憧
れて入りましたが、これはダメだと軌道変更、結果証券
会社に就職し2年位おりました。その後様々な職業を転々
とし、今の会社を設立しようとお話を頂き2006年、立ち
上げたのが先進知財総合研究所です。ゼロからのスター
トで、お金も人も場所もなかったのですが、場所は波多
野さんのご厚意で使わせて頂いていました。現在、大
阪・京都・目黒にも事務所があり、実は社員が200人程い
ます。9年前は僕自身そんなことを思っていませんでした
が、人生運だなと思っています。
私がロータリーにお声掛けいただいたのが、社会奉仕

とは何なのか？と思っていたタイミングでして、断らず
に入りました。あまり難しく考えなくとも、日々生活の
中で行っていることにまずあるのではと。何かしらの
サービスを提供し、対価を受け取っている、つまり相手
が認めているので、これは立派な奉仕、社会貢献だと思
います。他にも税金を払う、子供を育てる、親の介護
等、自ら進んで行いづらいこと、奉仕はそういう事なの
では思いました。ふと辞書でサービスを調べると、語源

◇◆ 出席報告 ◆◇
2015年2月24日 出席状況
（地区大会に振替）

・会員数 25名
・出席者 10名
・ビジター 0名
・ゲスト 1名

修正出席率

88.0%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

12.0%

「奴隷の状態」とありました。社会奉仕は社会が命ずる
ことを行うものとふと思い、であれば、社会が命じてく
ることはないので、自分なりに感じない事には何も始ま
らないと思いました。ではそこで何が必要か、一つは自
分なりの社会のあるべき姿が必要、もう一つは自分と社
会が向き合わないと感じないのではと考えました。経営
者であることや自分の子どもの将来に対する責任等、自
分に関わりがあること、自分なりに社会をどうとらえる
か、この大きな二つがないと、社会が命じることは感じ
られないと思いました。ではなぜ今、愛宕RCにいるの
か。自分に関係することと、社会に命じられること以外
に社会奉仕はあるのかと思っており、あるとすればロー
タリーのようなところではないかと考え、そういった気
持ちで入った部分もあります。もしあったとして、自分
に関係していないとまず社会の命じることを感じ得ない
のではないか、そしてそれをどう組織として運営してい
くのか。私の社会奉仕に対する一つの関心事です。

出席率内訳

当日出席数(10)

修正出席数(12)

欠席数(3)

48.0%
40.0%

＜3月10日のプログラム＞
イニシエーションスピーチ
株式会社先進知財総合研究所 取締役社長
愛宕RC職業奉仕委員会 委員長
石井知 会員


